

El drama de una familia atrapada en un peligroso círculo de violencia

La semana pasada el Tribunal de Garantía de San Antonio ordenó la internación de un joven de 17 años que agredió con un cuchillo a su propio padre, pero la madre del imputado reveló un historial de agresiones que ha ido en escalada.

Juan Olivares Meza
cronica@lidersanantonio.cl

Era un día común de paseo familiar en Cartagena, uno de esos momentos que Carina esperaba disfrutar junto a sus dos hijos y su pareja. Todo marchaba con tranquilidad ya que caminaron, rieron y compartieron una comida en uno de los restaurantes del balneario. Sin embargo, lo que parecía una jornada feliz terminó siendo un nuevo capítulo en la larga historia de sufrimiento que arrastra esta familia.

Cuando estaban por recoger el auto del estacionamiento, se encontraron con el padre de los dos hijos de Carina (de 17 y 11 años), un hombre que durante años ha sido el origen del tormento de esta mujer y sobre quien pesan graves acusaciones de violencia intrafamiliar, se han dictado medidas de protección y ha protagonizado varios hechos graves de violencia, algunos de ellos publicados por nuestro diario.

Con estos antecedentes la violencia fue inevitable.

“Él me tiró la cerveza en la cara y me golpeó con el cooler”, reveló Carina, mostrando las cicatrices de una herida en su mano que requirió ocho puntos

Lo que hizo mi hijo fue reaccionar a una provocación porque creció viendo a este hombre golpeándonos, es un niño que está dañado”

Carina Cabezas, madre de menor imputado



CARINA CABEZAS EN EL FRONTIS DEL CENTRO DONDE ESTÁ RECLUIDO SU HIJO DE 17 AÑOS, EN LA CIUDAD DE LIMACHE.



EL TRIBUNAL ORDENÓ LA INTERNACIÓN DEL JOVEN (A LA DERECHA)

de sutura. Su hijo, al ver el ataque, reaccionó.

“Se le tiró encima. Fue un instante caótico con gritos, forcejeos y un cuchillo que no sé de dónde salió. Lo que hizo mi hijo (le propinó cinco puñaladas) fue reaccionar a una provocación porque creció viendo a este hombre golpeándonos, es un niño que está dañado, muy dañado por la persona que aparece como víctima que es su propio padre”, relató.

Parada en la puerta del centro donde está recluido su hijo en Limache, esta desesperada madre reclamó que “llevo años pidiéndole, suplicándole a la justicia que nos aleje de este hombre, me han cambiado de casa, nos tuvieron escondidos de él, tuvimos que irnos de la población, yo tengo todos los documentos de las medidas de protección, la denuncia que le hice cuando dijo que me iba a entregar a mi

ACTUALIDAD

Dramático relato de mujer atacada por su exmarido: teme por su vida

Esta misma semana el hombre trató de apuñalar a la sanantonina en plena calle y, de no existir la intervención de vecinos, esta madre habría sido asesinada en plena vía pública. Desesperada decidió hablar para pedir ayuda.



EL AÑO 2023 NUESTRO DIARIO PUBLICÓ LA HISTORIA DE CARINA.

hijo picado en cuadritos y desde que el niño creció, lo busca para enfrentarlo, lo insulta, lo palabrea y le busca el odio hasta que pasa esto y ahora es mi hijo el agresor y él la víctima”.

AÑOS DE DOLOR Y MIEDO
Carina asegura que lleva soportando esta situación desde 2007, cuando comenzaron las agresiones físicas y psicológicas por parte del padre de sus hijos. De hecho, hace dos

años, en abril de 2023, su caso ocupó la portada de nuestro diario por el temor que tenía esta sanantonina de morir a manos del padre de sus hijos, el mismo que hoy aparece como víctima.
“Nunca paró. Intenté dejarlo muchas veces, pero uno se enferma, cuesta salir de ese mundo hasta que logré alejarme, pero desde entonces ha sido un infierno. Por años me ha buscado y acosado, me ha

No entiendo que ahora la justicia sea tan rápida para encerrar a mi hijo que lo único que ha hecho es reaccionar a toda la violencia que ha sufrido”

Carina Cabezas

amenazado y atacado, por eso no entiendo que ahora la justicia sea tan rápida para encerrar a mi hijo que lo único que ha hecho es reaccionar a toda la violencia que ha sufrido de parte de este hombre que nunca se ha portado como un verdadero padre, al contrario, solamente lo ha maltratado”, confesó entre lágrimas.

-Tu hijo tenía una orden de alejamiento desde diciembre pasado y en esa oportunidad, al final de la audiencia, apedreó los ventanales del tribunal.

-Dos piedras tiró porque estaba muy frustrado por todo lo que pasó. Además, lo habían golpeado los gendarmes. Lo que pido que entiendan es que mi hijo ha estado en tratamiento por toda la violencia que hemos sufrido y pasar de víctima a agresor, que es lo que pasó ahora, solamente le hace daño y por eso temo por su integridad, su salud mental no está bien con todo lo que ha pasado.

-¿Qué quieres?, ¿por qué quisiste exponer nuevamente tu caso?

-Lo hice porque no es justo lo que pasa con mi hijo. Quiero que se haga justicia por él, porque no merece estar encerrado. El que debería estar detenido es su padre”.